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Beim Fernsehgeld ists nicht nur die sportliche Performance. Auch der neue Verteilschlüssel (seit
21/22) ist ziemlich nachteilig für mittelmäßige Zweitligisten. Früher hatte man eine lineare
Verteilung. Jetzt exponentiell mit klarem Vorteil für Vereine die in den letzten Jahren mehrere
Jahre in der Bundesliga waren. Da bringts auch nicht viel wenn man sich mit mühe einen Platz
hochkämpft. Man muss unter die ersten sechs, sieben des Rankings kommen und spürbar mehr
zu bekommen. Und da sind wir derzeit meilenweit weg.
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